
 

REDE EQUIDADE  
(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  
16ª Reunião do Comitê Coordenador  

2023 

 

Data: 18/10/2023 (quarta-feira)  

Horário: 15h09 às 15h43 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Microsoft Teams  

1. PAUTA  

Nº    Descrição 

1   Execução do Plano de Ação - Grupos de Trabalho 

2   Deliberação das Novas Adesões - ANS, ENAP, ANTAQ e CONACI 

3   Novo Plano de Ação - 2024/2026 

4   Informes gerais 

2. PARTICIPANTES 

Nº Nome Instituição 

1 
Jeniffer Cardoso Ferreira, Lui Teixeira 

Oliveira e Maria Terezinha Nunes 
Senado Federal/SF 

2 
Fabiana Andrade Gomes e Silva e Renata 

Maroja Stochiero 
Conselho Nacional de Justiça/CNJ 

3 Joaquim dos Santos Rodrigues Tribunal de Contas da União/TCU 

4 
Samara Carvalho Santos e Julianna Sant’ana 

Sesconetto 
Tribunal Superior Eleitoral/TSE 

5  Evellyn Rodrigues 
Tribunal Regional do Trabalho 13ª 

Região/TRT-13 

6  Rafaela Guerrante 
Instituto Nacional da Propriedade 

Industrial/INPI 

Ausências justificadas: 

Andreia Siqueira (TJDFT); Márcia Figueiredo (MME); Ketlin Feitosa e Cristiano de Sousa (STJ)  

3. ASSUNTOS TRATADOS  

No dia dezoito do mês de outubro do ano de 2023, às 15 horas, teve início a décima sexta reunião virtual 

do Comitê Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A 

coordenadora da Rede Equidade, Maria Terezinha Nunes, saudou as/os presentes e deu início à reunião, 

conforme registro que segue. Antes de entrar na pauta, a coordenadora deu as boas-vindas à Evelyn que 

representará o TRT 13, junto com Brenna Cavalcanti, passando a palavra para que se apresentasse; após 

a mesma recebeu as boas-vindas dos demais presentes; em seguida, a coordenadora explicou 

resumidamente o funcionamento da Rede Equidade, sobre as reuniões mensais, as  deliberações do 

comitê coordenador que ocorrem por maioria de votos, o portal da Rede, a organização da segunda 

edição do Seminário de Direitos Humanos na Gestão Pública, o qual será virtual e prestigiará as boas 

práticas das instituições partícipes e trará para a palestra magna a pauta indígena, reiterando o convite a 

a todos/as; na sequência, informou que seguem em andamento as adesões formais do INPI e EBC e que 

o intuito é realizar uma reunião de recepção das instituições que estão aderindo à Rede Equidade; 



 

aproveitando o ensejo, comunicou que o Conselho da Justiça Federal é o décimo segundo integrante da 

Rede, pois já assinaram o termo de adesão, o que nos deixa muito felizes considerando que é o primeiro 

após a publicação do termo aditivo, um processo mais demorado e que ocorreu recentemente; ressaltou 

a importância do trabalho coletivo como forma de acelerar a promoção da inclusão da diversidade e 

equidade e a importância de ampliação da Rede. Dando sequência, a coordenadora consultou o quórum 

para deliberação do item 2 da pauta e como a reunião ainda não contava com maioria de partícipes, 

passou-se ao primeiro item. Item 1. Execução do Plano de Ação - Grupos de Trabalho. Considerando 

que o GT-1 não contava com representantes, a atualização ficou para a próxima reunião; quanto ao 

Grupo de Trabalho GT-2 a coordenadora informou que  as visitas técnicas para cumprimento do plano 

de ação estão sendo realizadas, que foram muito bem recebidas no INPI pela Rafaela Guerrante e no 

SGB por Gabriella e Nathalia; informou que ainda faltam alguns participes agendarem a visita e que a 

próxima será no TCU dia 11 de novembro, presencial; Joaquim informou que vai consultar sobre a 

possibilidade de a visita ser no formato híbrido; a visita técnica ao Senado Federal está em organização 

com os setores internos, e ainda sem data; quanto ao Grupo de Trabalho  – GT3, que está organizando 

a segunda edição do Seminário de Direitos Humanos, Maria Terezinha relatou que está bem 

encaminhado, o evento foi consolidado em outras reuniões para que acontecesse virtualmente, o qual 

será transmitido na plataforma do TCU, inscrição, certificado e as artes de divulgação do evento também 

serão realizados pelo TCU; que, em breve, os convites serão enviados e confirmadas as presenças de 

moderadores e autoridades; nesse momento, todos/as deram as boas-vindas à Renata, representando o 

CNJ e Julianna, representando o TSE, as quais se apresentaram rapidamente; Após, passou a palavra 

para Rafaela que solicitou uma comunicação via e-mail com informações de data e horário do seminário 

de dezembro, para facilitar agendamento da liderança do INPI. Item02. Deliberação das Novas 

Adesões - ANS, ENAP, ANTAQ e CONACI. A coordenadora informou que, informalmente, já trouxe 

ao Comitê os processos de adesão em andamento, mas que, em obediência as normas da Rede, o Comitê 

Coordenador precisa manifestar sobre as mesmas, no entanto, por falta de quórum, a deliberação ficou 

para a próxima reunião; Item 3. Novo Plano de Ação - 2024/2026. A coordenadora informou que na 

última reunião Andreia Siqueira comentou sobre o novo Plano de Ação, solicitando que tragam ideias 

de seus órgãos de origem para inclusão no novo plano e que no Senado Federal temos a prática de, 

concomitantemente, ao final do prazo de um plano ocorre a elaboração do próximo para que não haja 

solução de continuidade e manifestou preocupação pois até o momento não temos definição; Fabiana, 

trazendo a experiência do CNJ, informou que o planejamento do CNJ é a longo prazo, seis anos, mas 

que é feita uma revisão anual, como o Plano da Rede é bianual, entendeu que a elaboração do novo 

plano deve começar agora, antes que o atual termine o seu prazo. Sem mais considerações das/os demais 

presentes, a coordenadora enfatizou que acha mais coerente dessa forma e solicitou que se algum 

partícipe tiver outra experiência que traga para a próxima reunião. Item 4. Informes Gerais. Jeniffer 

relembrou do contato feito via e-mail e WhatsApp para o preenchimento do google forms para a 

atualização e complementação dos dados dos/as representantes, suplentes e apoios; a coordenadoria 

enfatizou a importância do levantamento desses dados, os quais serão trazidos para o Comitê de forma 

consolidada, sem identificação individual e que os mesmos são importantes para o trabalho 

administrativo, que ora cabe a equipe da Rede no Senado, bem como para termos um retrato da 

diversidade na composição da Rede. Por fim, Terezinha relembrou que a próxima reunião do Comitê 

Coordenador acontecerá em 08 de novembro, as 15h; Julianna aproveitou para informar que é membra 

fundadora da Comissão TSE Mulheres, e que estará representando o TSE na Rede. Terezinha convidou 

e Juliana aceitou apresentar o site do TSE Mulheres, na próxima reunião. Após agradecimentos à 

participação de todas/os e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15h43min. Ata redigida 

por Jeniffer Cardoso Ferreira e revisada por Maria Terezinha Nunes, do Senado Federal, e enviada por 

e-mail para validação eletrônica das/os presentes. 



 

 


